



Holunderblütenfest steigt morgen

Niederndodeleben. Morgen erlebt das Holunderblütenfest am Platz unter der Schnarsleber Bismarckeiche Premiere. Die Gäste können Holunderprodukte zum Kosten und Erleben genießen. In der alten Scheune eröffnet das Holunderkontor.



Diese Damen wirken morgen mit bei der Holunderküchlein-Backshow mit. Vor einer Woche war Probebacken in Schackensleben. Morgen wird Holunder-Eis den Küchlein eine süße Krone aufsetzen. Foto: Maik Schulz

Ministerin kommt zur Eröffnung des Holunderkontors

Holunderblütenfest erlebt morgen große Premiere

Von Maik Schulz

Niederndodeleben. Es ist ausgerichtet! Morgen erlebt das Holunderblütenfest am Platz unter der Schnarsleber Bismarckeiche Premiere. Die Gäste können Holunderprodukte zum Kosten und Erleben genießen. In der alten Scheune eröffnet das erste Holunderkontor der Welt.

Ab 14 Uhr umhüllt der Duft der Holunderblüten und -produkte den Platz zwischen Historischer Käsestube und Holunderkontor der Kreativwerkstatt. Nach der

Eröffnung des Holunderkontors, dem nach Angaben der Veranstalter weltweit ersten Dokumentationszentrums über Kunst, Küche und Kultur des Sambucus Nigra (schwarzer Holunder), beginnt gegen 15 Uhr eine Holunderküchlein-Back-Show mit Landwirtschaftsministerin Petra Wernicke, die Schirmherrin des Holunderprojektes der Hohen Börde ist. Damen aus der ganzen Hohen Börde wirken bei der Show-Premiere mit.

Bis in die Abendstunden können die zahlreich erwarteten Besucher schnuppern,

kosten, plaudern, die Kinder können mit Holunderstempeln drucken oder Föten basteln, im Holunder-Märchengarten träumen und sich von kleinen Holunderelfen verführen lassen. 22 verschiedene Produkte und Angebote von und mit Holunder gilt es zu entdecken. Jüngste Erzeugnisse sind ein italienisches Holunderreis aus Hermsdorf, Holunderschokolade und -likör aus Flechtingen und Holunder-Nuss-Schinken aus Schnarsleben. Auch handgemachte Holunderseife wird wie die weißen Hollerblüten die Näschen kitzeln.